
! ! ! !本报讯（记者 陆常青 王勤俭）昨天下
午 !时许，在闸北区梅园路上海伊莱美医疗
美容医院，一名年轻女子做抽脂手术时出现
身体不适，送医抢救无效后死亡。
目击者称，事发后，多辆警车停在梅园路

恒通路口，民警进入事发美容医院 "楼展开
调查。据了解，当时医院内有医生正在给一名
"#岁的年轻女子黄某实施抽脂手术，手术过
程中，黄某突感身体不适，随后被立刻送医抢
救，但最终抢救无效死亡。记者想通过院方了
解更多信息，但工作人员三缄其口，仅表示医
院有点事情，其他概不知情。
据该院一名医生称，伊莱美医疗美容医

院是在闸北区卫生局备案过的医疗机构。目
前，此事警方正在进一步调查中。

! ! ! !本报讯 第二届中国创业节日前在上海
开幕，腾讯云将通过亿元扶持计划，即向 $%%

家企业提供 $%%万元、向 &%%%家企业提供
'%%%元免费云产品，同时与创投企业合作，
帮助创业者解决成本和技术难题，降低创业
门槛，加大成功机会。 （王琳）
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! ! ! !奔驰车停在小区里，竟被人用红漆在车
身上喷涂“乱停车”!个大字。车主一气之下
将车堵住大门讨说法，其他车进不了出不去
一片混乱……前天，浦东盛世年华小区发生
这出闹剧。

记者来到羽山路 $%%弄盛世年华小区，
小区环境清幽，楼距开阔。然而与之成对比的
是停车位非常紧张，主干道边密密麻麻停满
车辆。被喷漆的车停在 #号楼前的空地上，共
有 "辆，分别是奔驰和别克，车身上“乱停车”
三个字触目惊心。
奔驰车主周先生说，车子于 !月 $'日停

进小区，前天下午才发现被喷漆。他联系保险
公司后得知，清理费至少要花一两千元。周先
生说，爱车在小区里遭损坏不是第一次了，大
约一个月前，车停在路边车位里被人踩坏了
前杠，边上一长溜车也被划花了。“去找保安
和物业，都说不知情，监控探头又是坏的。出
门时，竟然还要收停车费。”一气之下，周先生
将车横在出口，与保安争吵起来。
“喷漆的人是不对，但车主停车位置也有

问题。”小区圣泰保安负责人米先生说，周先
生停车的空地位于住宅楼前，是居民通行、
孩子活动的场所。出于安全考虑，不少业主
强烈反对空地上停车，因此规定不准停，平
时都用盆栽拦住。但小区车位实在紧张，有
时盆栽会被移开让车临时停靠，“第二天就
应该开走的”。但周先生停了 &天，可能有人
看不惯，喷了漆。

对于“监控坏了”的说法，米先生和物业
张经理都予以否认：“小区主干道和住宅楼大
堂里都有监控，正常运作，但楼前是监控死
角，楼顶的探头拍不到这里。”
物业和保安均表示，正在积极调查喷漆

一事，保安队员也会加强巡逻监督，杜绝此类
事件再发生。

车辆遭喷漆，折射出的是小区的停车
矛盾。采访中，不少居民表示，用喷漆来“惩
罚”乱停车，太极端，而用堵门来抗议被喷
漆，更不妥。和谐社区的创建，不仅需要业主
换位思考、彼此包容，更需要管理者合理疏
导、智慧管理。

本报记者 金旻矣

! ! ! !浦东盛世年华小区
因停车矛盾引发闹剧

奔驰遭喷漆
车主堵大门

! ! ! !本报讯 （记者 陆梓华）经过对本市 $(

个区县 "%)所中小学近一周的督导，国家教
育督导检查组昨天在上海召开反馈会议，认
为上海市义务教育均衡发展达到国家规定标
准，建议国务院教育督导委员会认定上海率
先在全国整体通过国家义务教育均衡发展督
导评估。教育部副部长刘利民、上海市副市长
翁铁慧出席会议并讲话。

!"#所学校被抽查
在沪期间，督导组分 '个小组对 $(个区

县作了实地督导检查，共随机抽查学校 "%)

所，其中小学 *(所，初中 '$所，一贯制学校
!(所，完全中学 $#所。检查中，核查了相关文
件资料、数据；召开了人大代表、政协委员、校
长、教师、家长座谈会共 '*个；发放满意度调
查问卷 $%&#!份，回收有效问卷 $%)'"份；采
取随机访谈等形式，征求公众意见。

督导组检查内容包括本市 $(个区县义

务教育学校办学基本标准达标情况、义务教
育校际间均衡状况、县级人民政府推进义务
教育均衡发展工作情况、公众对本县义务教
育均衡发展的满意度等四个方面，结果显示，
$(个区县均达到国家规定的义务教育发展基
本均衡县（市!区）评估认定标准。$(个区县公
众满意度调查结果均在 **+以上，未发现作
为“一票否决”的重大安全责任事故和重大违
纪违规行为。

$(个区县的小学、初中综合差异系数均
达到国家标准。其中小学综合差异系数在
%,"!至 %,&"之间（评估标准为不高于 !"#$）、
初中综合差异系数在 %,"'至 %,)"之间（评估
标准为不高于 !"$$）。

形成$项!上海特色"

“办好每一所学校，教好每一个学生，成
就每一位老师。”上海在义务教育均衡化方面
做出的努力，得到了教育部督导检查组的肯

定，形成了“城乡一体、服务均等、保障公平、
入学就近、内涵引领、公众满意”的鲜明特色。

督导检查组组长、国家督学杨希文认为，
上海经验值得全国其他省市借鉴。一个是改
革创新意识非常强，面对人民的期盼和期望，
一步一步扎实破解难题。二是政府的统筹和
部门的推进形成了强大的合力，政府服务到
位，让老师和校长能安心从教；三是实现精细
化管理，“许多校园虽然很小，但是图书借阅、
家访记录、上课设计等每一个细节都很精
致”。此外，上海在推进均衡发展的过程中，无
论城乡之间，优质教师资源方面都实现了配
置均衡。

尚存%个薄弱环节
督导检查组指出，上海义务教育均衡化

发展仍存在 !个薄弱环节。在上海这样一个寸
土寸金的特大型城市，因外来人口增幅较大
较快，中心城区土地资源稀缺，使得部分学校

占地面积小，个别学校生均体育场地和生均教
学用房面积不足，个别学校班额超过上海市
标准要求；个别区县教师队伍结构性问题依
然存在，在个别农村学校，一线教师中高级教
师数量相对较少，有的县教师交流鼓励机制
尚未建立健全；个别区县教育资源配置和学
校建设跟不上人口骤增带来的教育需求。

重点建设教师队伍
针对教育部的反馈报告，市教委主任苏

明回应，本市将针对薄弱环节，不断改进工
作，努力实现让每一个孩子都能健康快乐成
长，在现有基础上走好优质均衡发展之路。

市教委巡视员尹后庆指出，本市现有基
础教育教师 $!万人（包括学前教育教师），其
专业智慧和辛勤劳动推动了本市基础教育的
稳步发展。“上海的老师非常敬业和专业，上
海将把校长率领下的教师团队专业化发展作
为未来一段时间的重点工作。”尹后庆说。

上海率先实现义务教育均衡发展
国家教育督导检查组抽查!!"区县公众满意度均超 ##$

女子抽脂不适身亡
上海伊莱美医疗美容医院

腾讯云扶持创业

! ! ! !本报讯（记者 李一能）今天是顾村
公园樱花节的第二天。在经历了昨天上午
的大拥堵后，今天上午 #时沪太路却基本
保持畅通。记者从交警部门获悉，错峰赏
樱、公共交通成为许多市民的避堵方式。
虽然今天的交通情况有所好转，但交警提
醒市民仍不可掉以轻心，从往年的经验来
看，)月 &、'、(日三天将是交通流量最高
峰，最盛花期遭遇正清明，赏樱大军与祭
扫大军互相碰头，沪太路将迎来一年中最
拥堵的时期。
上午 *时 !%分，记者来到沪太路大

场镇站 -./停车场，一清早就有市民停
车，再通过 (号线前往顾村公园。停车场
收费员周女士告诉记者，她家就住在顾村
公园附近，这两天非常堵，而将车停在这
里再换乘轨交是相对便捷的出行方式。
上午 #时，记者在顾村公园一号门看

到，沪太路车流今天畅通了不少，公园附
近主要停车场也都有车位。宝山交警支队
副支队长李海涛告诉记者，由于昨天出现
的高峰流量，使得沪太路通行缓慢，今天
驾车来赏花的市民数量有所减少。
李海涛说，虽然相比去年顾村公园周

边增加了一批车位，但仍不建议市民驾车
前来。“在今后的一段时间，沪太路上的交
通压力将越来越大，特别是 "周后即将迎
来清明，那将是沪太路一年最堵的时段。
市民需要做好准备。”
昨天本报报道沪太路遭遇“樱花堵”

后，许多读者通过本报“新民法谭”微信公
众号提出看法。网友“顺子”表示交警再卖
力也不可能变出几条路来，所以只有让大
家都充分认识到“堵情”的严峻性，才能产
生改变出行方式的动力。网友“木木”则认
为，沪太路拥堵已经是“老大难”，市区进
出宝山一共只有 !条主干道，如何为沪太
路减压、有无可能开辟新通道都是市政部
门需要考虑的问题。

赏花佳期恰遇!正清明"

交警提醒"最拥堵时期#市民需做好准备

! ! ! !今天上午，宝山国际民间艺术
博览馆迎来一批特殊的“观众”，来
自本市的近百位视觉残障人士走进
博览馆，参观“连接艺术与社会的
‘盲文’———李秀勤雕塑二十年”展，
感受艺术魅力。展览采用盲文元素
改变雕塑语言和空间关系，并使用
盲文纸、青铜、石头、钢筋等材料，呈
现出的“凹凸”就是盲文的放大。
这些盲文雕塑作品在创作之初

就加入现场互动性，作品取之于盲
文，也连接着盲人的触觉，用视觉、
触觉和社会行为构筑一个跨学科的
空间。盲人观众表示，这是第一次与
普通观众一样平等地欣赏艺术。

杨建正 摄影报道

盲文雕塑
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